2024.10.10 (木) 第 14 回例会 (通算3776回)

2024-2025 年度 釧路ロータリークラブ会報

会長スローガン「地域を愛し、未来を語る ロータリーの輪を広げましょう」

第86代会長 髙橋 直人 副会長 吉田 英一 東堂 光春

編集責任者 クラブ会報・雑誌委員会

毎週木曜日 12:30 ~ 13:30 夜間例会 18:00 例会日 例会場 釧路センチュリーキャッスルホテル 事務局 釧路市錦町 5-3 三ッ輪ビル 2F

1 0154-24-0860 **2** 0154-24-0411

2024-2025 年度 国際ロータリーテ



2024-2025 年度 R I 会長 ステファニー A. アーチック 第 2500 地区ガバナー 小谷 典之 (帯広西 RC)

本日のプログラム

夜間例会「秋の夜長例会」(親睦活動委員会)

次週例会

地区大会に参加して(理事会)

■ロータリーソング:四つのテスト

■ソングリーダー:得地

哉君

- ■会員数 105名
- ■ビジター
- ■ゲスト

会長の時間

髙橋 直人会長



会員の皆さま、こ んばんは。今日は会 長のあいさつの時間 を少しお借りして、 お願いのお話をさせ ていただきます。 先週、会員の方々へ

のメール発信等でご存じかとは思いますが、例年、 12月第1週目に行っております年次総会の日程変更 のお願いをいたします。

理由につきましては、12月1日日曜日から12月4 日水曜日まで、姉妹クラブである台北中央ロータリー クラブ周年事業に今年度は、三役および会長エレクト を含め、多数のメンバーで参加する予定になっており ます。従いまして、12月5日木曜日の帰国・帰釧に 悪天候などの万が一のアクシデントに備え、万全を期 するべきとの考えに至りました。

以上のことから、今日出席の会員の皆さまにご意見の ある方はいらっしゃいますでしょうか。

ご意見がなければ、今年度の年次総会を11月28日 木曜日に変更させていただきます。よろしくお願いし

続きまして、今日の会長あいさつですが、今週の末に 2500 地区・地区大会がございます。地区大会の目的 について少しお話をさせていただきます。パストガバ ナー、パスト会長、ベテランの会員の方々はご存じと 思いますが、入会3年未満の方々のために少し詳しく

説明させていただくことをお願い申し上げます。

地区大会とは、地区内のすべてのロータリアンが以下 の目的のために集うことであります。

1、地区の奉仕プログラムやプロジェクトを紹介する。 2、ロータリアンの奉仕活動へのさらなる参加意欲を 高める。3、クラブレベルを超えたロータリーのビジョ ンを分かち合う。4、忘れられない親睦体験を味わう。 5、ロータリー指導者との交流の機会を提供する。と あります。

そのことに基づいて、地区大会では次のことが行われ ます。

1、R I 会長代理に議会の重要な講演をする機会を用 意し、そのうち1回は、最多数の出席者がいる大会セ クションで 20 分から 25 分間、主要な講演をするた めのものとし、また会長代理には大会の終わりにホス ト地区に感謝の意を示すあいさつを述べる機会を与え る。2、RI細則に規定されているとおり、地区の会 合ですでに採択されていない場合は、全ロータリーが 前年度の年次財務表および財務報告について討議して 採択する。3、地区研修協議会、あるいは地区が開催 する会長エレクト研修セミナーで、すでに人頭分担金 が承認されていない場合は地区大会でこれを承認す る。 4、適切であれば R I 理事の指名委員会を選任す る。5、地区が指名委員会の手続きの行えない選択し た場合は、規定審議会の2年前のロータリー年度の地 区大会で地区の規定審議会代表議員を選出する。とあ りますが、細かいことはあまり考えず、ロータリアン である以上、参加しなければならない。ということで

ございます。

今週末、地区大会で前段にあげた5つの目的を意識し てロータリーを学びましょう。

以上で本日の会長のあいさつを終わりにします。今日 も楽しい例会にしましょう。

幹事報告 東堂 光春幹事

皆さま、こんばんは。ひとつめ、第4回の理事会の 議事録ができましたので、ホワイトボードに張ってお りますので、後ほどご確認をお願いいたします。

ふたつめ、地区大会は明後日です。土曜日、日曜日と 釧路ナイトから行われますが、集合時間が18時20分、 ホテルのロビーとなっております。春も同じホテル だったのですが、18時前から皆さんが0次会のほう に行ってしまった経緯がありました。直接行かれる方 は18時20分までに炉ばた『居酒屋膳』さんに集合 していただければと思います。ホテルから徒歩で2分 ぐらいなのでよろしくお願いいたします。

3点め、台北中央ロータリークラブ訪問の出欠確認は 今日が締め切りとなっておりますので、まだ出席を悩 んでいる方がおりましたら、ぜひ事務局までお知らせ ください。

■本日のプログラム ■

夜間例会「秋の夜長例会」

睦活動委員会 石井 孝行委員長

皆さま、こんばんは。本日の例会は、余興なしの歓 談例会になります。「秋の夜長例会」と題して、秋の 夜をゆったりと心地よく感じる演出で、気分をリフ レッシュしていただこうとという趣旨であります。

皆さまのテーブルには、LEDの「ゆらぎキャンド ル」を用意して、親睦メンバーでススキとモミジでそ れらしく演出してみました。会場のキャッスルホテル 様にもご協力をいただき、夜間例会では珍しい和食を 提供していただきます。

また、食後のデザートには、秋の夜長にぴったりな 当会会員・中島菓子補様の「みたらし団子」をご用意 しております。

飲み物については、釧路市の地酒・当会会員福司様 の『福司純米吟醸』と、釧路市と姉妹都市である秋田 県湯沢市の両関酒造『花邑純米吟醸』をご用意しまし た。この花邑は特約店限定酒で北海道でも4社しか取 り扱っていない幻の日本酒です。岡山県の幻の酒米と 言われる『雄町米』を使用し、山形県の14代の銘酒 醸造元である高木酒造がノウハウを提供し、ネーミン グをされたという銘酒であります。福司と正反対の飲 み口ですので、どちらもお試しいただければ幸いでご ざいます。

もうひとつの姉妹都市・鳥取県鳥取市からは、20

世紀梨を絞った「100%梨ジュース」を準備しました。 お酒を飲めない方にはこちらをお薦めいたします。 100%絞ったものですので、そのまま飲めますがかな り濃厚ですのでソーダーで割っても良し、焼酎割にし ても良し、のようです。ただし、口コミによると好み が分かれる一品のようです。皆さまの口に合うかどう か、ぜひお確かめください。

それでは早速ですが、皆さんで乾杯をしましょう。 乾杯のご発声を西村智久パスト会長より賜りたいと存 じます。西村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声 西村 智久パスト会長

皆さん、こんばんは。隣の会場では市長選挙でJC が主催して開かれるそうです。なにか気ぜわしくて、 今日はピッタリな例会だと思います。僕らの普段の忙 しいことを忘れる、癒される例会だと感じております。 今までそのような例会を体験していないので、ぜひと も最後までいたいのですが、今日は小船井さんと訳あ りで、すぐいなくなってしまいます。残念でしょうが ないです。

地区大会、僕も行きたかったのですが、市長選挙の 告示の予定がずれてしまったので、行けなくなってし まいました。交通安全に注意してゆっくり行ってくだ さい。無事に帰って、一緒に台湾に行きましょう。

今日の癒される例会に僕も参加したんだという思い 込めまして乾杯したいと思います。 な

(乾杯)

(歓談中)

(手に手を繋いで)

親睦活動委員会 石井 孝行委員長

それでは、お時間となりました。ここで中締めの挨 拶を白幡博パスト会長より賜りたいと存じます。白幡 パスト会長、よろしくお願いいたします。

博パスト会長 中締めのご挨拶 白幡



今日は感じまし たか、秋の夜長。 私は入会してから かなりになるので すが、初めてです。 そして今日は、ゆっ 🧲 くりと住職と話を

しました。こういう機会はホントになかったのではな いですか。そういうことでは、石井委員長、今日は素 晴らしいと思います。皆さん、拍手を。(拍手)

今年度の親睦の皆さん、毎回のように我々のために

いろいろ考えていただいて、髙橋年度は4カ月目に 入っていますけど、とてもいいスタートを切り、今週 の末は地区大会で、かなりいい塩梅に進んでいると思 います。

それでは中締めですので、これからは秋の夜長ということで、まだまだ時間はあります。この後は末広のほうにも少し足を延ばして、秋の夜を楽しんでいただくこと、そして髙橋年度がこれからもますます元気よく、皆さんと一緒に活動できることを願って、一丁締めでお願いいたします。

それでは元気よくお手を拝借。

(一丁締め)

ありがとうございました。

親睦活動委員会 石井 孝行委員長

白幡パスト会長、ありがとうございました。 以上をもちまして「秋の夜長例会」を閉会させてい ただきます。

皆さまのご参加、ありがとうございました。

本日のニコニコ献金

- ■吉井 透君 日本歯周病学会の専門医試験に合格しました。
- ■村上 祐二君 高校サッカー FA リーグ優勝!!プリンスリーグ昇格を果たしました。 次男 目標の一つを達成!

今年度累計 138,000 円